



みんな みんな がんばった 運動会

11月1日に運動会を行いました。たくさんの方々にお越しいただき、その方々の前で、子どもたちは元気いっぱいに競技や演技に取り組みました。また、高学年の子どもたちは、それぞれの係の活動や応援団などにも取り組み責任をもってやりとげました。

みなさんからいただいた感想、すべて紹介します。

- ・運動場が不安定な状態での演技、競技ともに大変だったと思いますがみんなそれぞれ輝いていて、見ている生徒も赤組、白組を応援している姿がすごく良かったです。お疲れ様でした。
- ・みんな一生懸命頑張っている姿がとても素敵でした！一人一人輝いていました！
- ・みんな頑張っていて、感動しました。
- ・頑張る姿に成長を感じて、誇らしく幸せな気持ちになりました！心躍る演技、競技を見せててくれてありがとうございます。
- ・前日の雨の中で、運動会を開催して頂きありがとうございました。子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。6年最後のフラッグ素晴らしいです！！
- ・何とか天気が回復して良かったです。みんなよく頑張っていて感動しました。
- 他の学年の応援もとても良かったです。
- ・みんな頑張って練習したのが伝わり感動しました。
- ・つい最近まで幼稚園やったのに、こんなに一気に成長している姿を見られて、本当に本当に感動しました。毎日とても頑張って練習したんだな、と感じました。
- ・良く、がんばった。
- ・みんな一生懸命頑張ってとっても感動しました。
- ・お疲れ様でした！沢山練習したのが分かる素晴らしい演技ばかりでした！
- 競走も興奮しながら応援して楽しかったです！
- ・各学年怪我もなく素晴らしいかったです！
- ・本日は朝から運動会開催の為にたくさんの方々が対応してくださっていたと聞きました。本当にありがとうございました。お陰様で、練習から本番まで色々な成長を見せて頂くことが出来ました。感動しました。子ども達、こんなに色々なことが出来るのかと驚くことも多かったです。自分の子でないのに泣きそうになりました。精一杯頑張る姿を見てくださってありがとうございました😊。ひとつ、スピーカーの調子が悪かったのか雑音が多いのかなあと感じました。けれど演技を遮るほどではなく、感動しました。ありがとうございました。
- ・1/2成人式の練習と並行して、河内音頭とエイサーの練習をとてもよく頑張ったと思います。感動しました。前日の大雨に伴い、早朝から準備に奔走してくださった高学年の皆さん、先生、PTAに感謝しています。"
- ・今年は応援団にも参加できると張り切って練習していました。本番もとても楽しそうにしていたのが印象的です。上級生とも仲良くなれたと喜んでいました。4年生の競技は台風の目が接戦で楽しめました。できることが増え成長が見える運動会でした。



- ・学校でも家でもいっぱい練習して、すごく頑張りました！可愛かったよーお疲れ様★
- ・とてもいい運動会でした。みんなの勝ちたいという気持ちがこもった応援合戦、一生懸命な姿勢が素晴らしかった
- ・応援合戦がとてもかっこよかったです！白組の団長がとても勇ましく、キレキレだったので、紅組団長の女の子は大丈夫かな…と思っていたら（そう来るかっ！）ってなりました。最後に全部持っていました。印象的でした！みんなで練習したんだろうな…ってじーんときました。
- ・早朝からグラウンドの整備等ご準備いただきありがとうございました。今日はお天気も良く子供達がのびのびと競技をしていて感動しました。観覧席の入れ替わりを分かりやすくご案内していただき、運営もスムーズでとてもよかったです。
- ・応援合戦、迫力あってとてもかっこよかったです！！お疲れ様(*^*)
- ・楽しそうに演技をしていて、頑張って練習したんだなと思いました！とてもよかったです。
- ・みんな一生懸命練習した成果が出ていました。なにより笑顔、声がたくさんの運動会でした！
- ・各学年それぞれのカラーが良く出ている仕上がりになっており、どの学年も楽しませてもらいました、見ごたえありました。5年生のソーラン節がとてもカッコ良かったです。娘がカッコ良く踊れるとは思いもせず、正直…ごみ袋？！…と思っていましたが、様になっていて驚きました。2年生が学級閉鎖によりぶつけ本番のようなところ、子ども達が落ち着いて競技していたのが素晴らしかったです。応援団の団長が団長らしく全児童を引っ張って盛り上げようとしている姿が頬もしかったです。先生方、朝早くから準備有難うございました。雨のあとの運動場でケガなく無事に終える事ができたことに感謝します"
- ・いっぱい練習したんだろうなと思えるぐらい、みんな全力で頑張っているのを見られて良かったです。
- ・去年より成長した姿を見られて感動しました。高学年になるにつれて迫力ある演技やリレーになって、我が子の事が楽しみです。
- ・とても感動しました。出番じゃない時もきちんと椅子に座ってみんな赤白応援してたので、感心しました。子ども達みんなが頑張っていました。
- ・楽しかった。
- ・練習時間が短い中で、よくがんばったなと思いました。
- ・まず運動会無事行われてよかったです。運動会だからこそ勝ち負けもあって楽しいと思えるし、みんなで応援し合うこと悔しさも感じられたいいかなと思います。ただ運動会の上級生の演技は時間も短く、もう少し時間をかけたカタチの演技が子どもたちできるんじゃないかなって感じました。なかなか練習時間もない中だと思いますが、子どもたちが決められたことではなく自分たちのきもちでやりたい！と想うことならやればできると感じました。雨の後で大変な中、楽しい運動会ありがとうございました。
- ・前日の雨を心配していましたが、天候に恵まれ、児童みんながいきいきと演技をこなしていく見てる親御さん達もとても楽しめたと思います。明るい元気パワーをありがとうございました!!
- ・「お母さん絶対運動会来てな！」と張り切っていた弟。「運動会めんどくさいな～」と恥ずかしがっていた兄。2人ともノリノリで一生懸命競技している姿を見て、お母さんも楽しかったよ！何かに一生懸命になれるというのは、とてもいいこと！悔しい気持ちも嬉しい気持ちも沢山経験して、大きくなつていってくださいね！運動会を無事に終えることが出来たのは、先生方が忙しい中色々と準備をしてくださったお陰！周りの方に対しての感謝も忘れずに！おつかれさまでした😊
- ・低学年から高学年まで、全て見させていただきました。たくさん練習したんだろうなと思える演技や、一所懸命に競技をする姿を見て成長を感じました。低学年の子どもたちの可愛いダンスに癒されました。また、高学年になると身体のサイズも大人とほぼ変わらないためか、演技や競技に迫力もあり、とても見ごたえがありました。みんな本当に頑張りました。お疲れ様でした。
- ・とっても感動しました！お疲れ様でした。



- ・赤と白に分かれて、競う楽しみ、悔しいという思い、応援する喜び、チームで力を合わせて何かを成し遂げる姿、こういう事から、みんなで力を合わせて社会に出た時に、凄く大事になるんだなーと改めて考えさせられる時間でした。本当に、有意義な時間をありがとうございました。
- ・小学校最後の運動会、1年生の時と比べてずいぶんと成長したなあ、、、と、感慨深かったです。自分達の競技以外も係の仕事など色々頑張っていて、さすが6年生だなと感じました。お疲れ様でした。
- ・短い間、練習を頑張ってくれた子供たちみんなに感動しました。素晴らしいです。
- ・残念ながら参加が叶わなかったお子さんもいたようですが、最高学年としてみんな本当によく頑張っていました。フラッグの前の円陣とコールがかっこよかったです。みんなに小さかった子たちが立派に競技、演技しているを見て思わず気持ちが込み上げて来て涙してしまいました。(事前の準備のみならず、雨の影響で、グラウンドの整備など当日も朝早くから準備していただき、スムーズな進行と安全に競技できるようにサポートしてくださった先生方へ感謝申し上げます。異動された先生方もお会いできて喜んでいました。最後の運動会、やり切った!と言った我が子の言葉が何より嬉しかったです。
- ・みんながよく頑張っているところを見られてよかったです。ありがとうございます。
- ・プログラムは早く終わる学年が出てしまうので、もう少し学年をばらけさせた方がいいと思います。通路の近くの廊下で見していましたが、子ども用の通路に立って道をふさぐ人が多かったので、ひもをかけるなどした方がいいと思いました。思いやり席は少なくて利用しにくいと思いました。
- ・とても頑張っていましたね。毎日練習していた成果が出ていたと思います。
- ・楽しそうに踊っていたね。見ているこちらも楽しくなりました。毎日練習した成果が出ていたと思います。
- ・前日の悪天候にも関わらず、本日無事に開催できましたのは、教職員の皆様並びにPTAの方々のご尽力のおかげと、心より感謝申し上げます。赤組、白組ともに全力を尽くしていましたが、この度、赤組が久しぶりに勝利を収めたことを大変嬉しく思います。応援団の皆様の熱意あふれる応援は、大変素晴らしいです。
- ・練習からとても頑張っていて、本番では3年生のみんなと心を1つに踊っている姿に感動しました。5、6年生の演技は息がぴったり合っていて、感動で涙が出ました。雨の翌日で、先生とPTAの皆さんのお陰で開催出来たこと、本当に感謝しております。ありがとうございました。
- ・小学校最後の運動会、立派になった姿を見て感動しました。ありがとうございます。
- ・皆すごく頑張って練習したんだなって思いました。4年生は出番が多く見応えありました。台風の目では色々あつたみたいで負けて悔しかったようです。2年生は3組がいてなかったので寂しいかんじになってしましましたが、皆一生懸命競技にダンスにしていて感動しました。我が家たちは2人とも走り1位で赤組だったので勝って喜んでいました!!来年も楽しみです。"
- ・みんな元気に、真剣に、最後まで頑張っていてとても感動しました♪
- ・全力で頑張ってる姿を見て感動しました。
- ・みんな力を合わせてよく頑張りました!みんなの一生懸命さが輝いて見えました。スローガン通りの運動会だったと思います。
- ・多忙の中、スムーズに進行して頂いたと思います。ありがとうございます。
- ・今日は晴れて本当に良かったね!久しぶりのお日さまの下で、片江っ子たちが全力で演技や競技をしているのを見て感動しました!4年生のエイサーはニコニコ楽しそうだったし、台風の目の時に長い棒をみんなで跳んでいくのが難しそうなのに息ピッタリで「すごいなー!」と思いました。また来年も楽しみにしています(^^)
- ・前日の悪天候でグランドの状態が悪い中、当日の先生たちの整備のおかげで運動会が開催できること感謝いたします。子どもたちの精一杯の演技、競技、大変良かったです。観ている方もたくさん元気をもらいました。
- ・前日雨でしたが開催できて良かったです。ありがとうございました!子ども達の頑張っている姿に感動しました!3年児童席、後ろの階段に保護者が座り通りにくかった事、座っている方の前に立った時に「見えないからどいて」と言われました。お話を聞いた所足腰が悪いとの事だったので、思いやり席の事を言いましたが

- 聞く耳もたずで最後まで座り込み観覧していました。
- ・一生懸命に頑張ってる姿、とても感動しました。表情からも伝わって来てどの学年もとても見応えがあり楽しかったです。
- ・とっても楽しかったです!雨の影響で延期になるかとも思いましたが先生方の整備のおかげで今日みることができて本当に嬉しかったです!ありがとうございました。いろんな学年のダンスで楽しそうに踊っている子を見つけたり、頑張ってる姿を見てとてもワクワクしました!6年生のリレーや騎馬戦も準備を頑張ったことが伝わりドキドキしながら楽しませてもらい、フラッグは練習をめちゃめちゃ頑張ったんだなときれいに揃っているフラッグや振るときの音で感動しました。とても楽しい時間をありがとうございました!朝早くからの準備ありがとうございました。
- ・一生懸命頑張る姿に感動しました。
- ・行き渋りの毎日の中、なんとか運動会の練習会だけは行ってくれて、今日しっかり競技に演技にやっている姿を見て少し安心しました。いつもあたたかく見守ってくださる先生方やクラスのみんなのおかげだとあらためて感謝でいっぱいになりました。ありがとうございました。
- ・みんなの一生懸命頑張っている姿を見て、とっても嬉しかったし感動したよ!いっぱい練習したよね、素敵なものを見せてくれてありがとうございます☆
- ・演技や競技はもちろん素晴らしいでしたし、出でない時も個人の係りの仕事もこなし、応援もしっかりして運動会全部を楽しんでいたように見えました。とても感動しました。
- ・子ども達が本気で頑張っている姿に感動しました。他の学年の時に一生懸命応援する姿も印象的でした。毎年素晴らしい演技をご指導くださいありがとうございました。また、当日グランドの復旧も大変だったかと思います、本当にありがとうございました。
- ・前日は一日雨の中、教員の方々、役員の方々には朝早くから準備していただき、ありがとうございました。おかげでお天気も晴れて運動会日和になり、子ども達も競技、演技もしやすかったです。低学年の子達は初々しさもありとっても可愛らしかったです。高学年は声も大きく、見ていてパワーをもらいました!また6年生のリレー、騎馬戦は迫力があり、みんな気持ちを込めて挑んでいるのが伝わりました。最後のフラッグは、沢山の旗の色が移動する演技の姿は、とても綺麗でかっこよかったです!また三曲に分けて、それぞれの曲に合わせての演技を見ることができ、見応えがありました!また子ども達の表情がイキイキしている姿を見て、とても感動しました!
- ・去年は、子供が熱を出し運動会に参加できませんでした。今年は、ダンスする姿や一生懸命走る姿を見る事ができました。途中でこける子もいましたが、そこで止まるのではなく、すぐ立ち上がってゴールまで走る姿を見て感動しました。来年も楽しみにしています。先生方ありがとうございました。
- ・一生懸命頑張っている姿や、友達と一緒に応援している姿は、とても輝いていました。運動会お疲れさまでした。
- ・足元悪い中それに一生懸命に頑張ってくれて親も時間が経つごとに応援に熱が入りました。みんなかっこよかったです!ダンスも可愛かったです。子どもが赤組で優勝して良かった。みんなありがとうございました。お疲れ様でした。
- ・とても良かったです。感動しました。
- ・段取りよく行われていて見やすかったです。
- ・天気も良くなり、無事に開催できてよかったです。今年は少し遅めの日程ではありましたが、寒くならずによかったです。
- ・限られた時間の中で、練習してきたんだろうなと思いました。もっとできるようになるのでは?と思うような瞬間もあったりはしましたが、子ども達が楽しそうに練習の日々を話してくれていたので、本人達は充実感があったのだろうなと感じました。
- ・2年生の子が、YouTubeで「学校で踊るやつ~」と見ていたのですが、そのまま使うのであれば「お家で練習てきて!」とか連絡いただければもっと練習できる子たちが増えたのではないかと思います。YouTubeで自主練となると更に今時~な感じですね。優先エリアは、わかりやすくてありがとうございました。ただ、毎年、どこの運動

会でも思うのですが…運営テント側を前に踊られると保護者からは見えづらいしビデオも撮りづらいです。あの辺りをウロウロするのも気が引けてしまう。親のための運動会ではありませんが、優先エリアを中心に配置を考えてもらえるとありがたいのになあ…と思っています。すみません。毎年、色々と先生方の工夫や努力を感じています。いつもありがとうございます。何年賑やかになる運動会でとても楽しみにしています。”

- ・かけっこ・玉入れ・ダンス、どの種目にも一生懸命に取り組む姿がとてもステキでした。また、1年生から6年生全ての子供達の頑張りが伝わる、素晴らしい運動会でした。
- ・非常に良い状況で楽しく競技に取り組められていたと思います。早期のインフルエンザの流行及び天候の不順による当日準備の大変さ等を思うと先生方の努力に大変感謝いたします。
- ・みんなの一生懸命な姿に感動しました。たくさん練習頑張ったんだなーと思いました。
- ・せっかく子ども達が頑張っているのに、音響が悪すぎて残念な所でしたが、成長してくれていて先生達とがんばって練習したんだと感謝します。
- ・運動会、本当に楽しかったです！リレーでみんなが協力して走る姿、綱引きで一緒に頑張る様子、帽子取りゲームで笑いながら遊ぶ姿がすごく輝いていました。練習してきた努力が全部光っていると思います！みんなで一緒に楽しめるって最高です。
- ・毎年、子供達の成長に感動しています。リレーは高学年になると、迫力がありますね。ソーラン節は本当にかっこよかったです。来年も楽しみにしています！
- ・楽しそうに生き生きと演技する姿が良かったです。頑張って練習したのが伝わりました。応援合戦の全体の盛り上がりも子どもしさが出て素敵でした。
- ・家では何をするのか教えてくれなかったのですが、恥ずかしがったり、自信に満ちた表情をしたり、子どもらしく伸び伸びと参加している姿をみて嬉しかったです。学年毎に思考を凝らした演技でとっても楽しく観させて頂きました！子どもたちが一生懸命に取り組む姿は、本当に心洗われ感動します！
- ・積極的に取り組んでいる姿に感動しました。とても楽しそうな姿を見ることが出来て嬉しかったです。前夜の雨も嘘かのような校庭で先生方の努力に本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・とてもよく頑張っていました、練習を頑張っていたのがよくわかります。
- ・みんなのがんばって走っている姿、楽しそうに踊っている姿など、たくさん見られて楽しい時間を過ごせました。前日雨で運動場のコンディションが心配でしたが、整地していただいた先生方に感謝しております！
- ・小学生生活最後の運動会。フラッグの演技。ピンとのびた姿勢、フラッグがゆらぐ音、みんなの一生懸命な表情、会場との一体感に魅了されました。練習中、「体操服が砂まみれになってしまってごめんね」と言っていた娘なのですが、今日、見せて頂いて、一生懸命練習を重ねてきたのだなと思うと、感動して涙があふれました。学年全体がひとつになって、素敵な演技をみせて頂き有り難うございました。
- ・前日の悪天候の中、当日朝早くからの準備等、ありがとうございました。どの種目も精一杯一生懸命頑張る姿に感動しました。日頃の先生方の指導の賜物と感謝いたします。運動場音響が調子悪く音割れしていたのが心残りでした。修理出来そうであれば来年に向けてもよろしくお願ひいたします。教職員の皆様もお疲れ出ませんようご自愛ください。ありがとうございました。
- ・とても可愛らしくて日々の成長を感じました。学年ごとにある程度区切ってくださっていたのは助かります。完全に学年順にしてもいいぐらいかなと思いました。
- ・インフルエンザになり、練習の期間が短かったにもかかわらず、本番では元気いっぱいにダンスできましたね！！楽しそうに おどるすがたに、むねが熱くなりました！笑顔いっぱい、よくがんばりました◎
- ・子どもたちの日頃の練習の成果が見て感動しました！ただ、音響に雑音が多く聞き取りづらいのが残念でした。
- ・それぞれの学年が元気に楽しく一緒に一生懸命に頑張っていました。高学年の生徒さん達は放送係や色々と手伝っていて頼もしかったです。応援合戦は大きな声でコミカルな要素もあり盛り上りました。



先生方は早朝からグランド整備お疲れ様でした！お陰様で無事開催できて感謝です。

- ・小学校最後の運動会に向け練習に励み、当日は仲間を信じ協力し合い、頑張る姿を見る事ができ感動しました。また率先して大きな声で応援する姿や委員会の仕事をこなしているのを見て、成長を感じる事が出来ました。これからも責任を持ち、仲間と協力し合い楽しい学校生活を送って欲しいです。最後に運動会開催にあたって早朝から準備して下さった先生方、本当にありがとうございました。
- ・幼稚園の頃よりも走るのも早くなっています、ダンスも上手に出来ていたと思います。来年の運動会も楽しみです。
- ・たいへん感動する運動会でした。優先席も入れ替わりがスムーズでよかったです。
- ・短い練習期間でよく覚えて頑張っている姿が素敵でした。
- ・小学校最後の運動会でしたが、リレーも騎馬戦もフラッグも全てに感動させて頂きました。練習を頑張っていることを知っていましたが、その頑張りを見る事ができ良かったです。ありがとうございました。
- ・楽しそうに頑張っていた姿は、輝いていました。
- ・初めての小学校の運動会。高学年のリレーやダンスの迫力に驚く息子を見てまだまだこれからだねと彼の成長を心から楽しみに感じました。たくさんの子ども達の笑顔あふれる運動会とても良かったです。
- ・5、6年生のリレーは迫力があってすごかったです！他の学年の応援がもっとあると盛り上がると思いました！
- ・非常に楽しく観覧させていただきました。みんな一生懸命競技に参加していて、キラキラした顔つきでした。先生も子どもたちも、みんなお疲れさまでした。
- ・かけっこも玉入れも、みんな勝っても負けても一生懸命よく頑張っていたと思います。ダンスやみんな自分で考えたボーズ、とても可愛かったです。みんなが元気に楽しそうに一生懸命頑張っている姿を見て、見ている大人もとても楽しくて、嬉しかったです。
- ・みんな一緒に懸命がんばってカッコよかったです。
- ・マイクの音量が小さすぎてアナウンスの声が聞こえなかった。降雨の後の準備ありがとうございました。無事開催できたことに感謝です。
- ・練習を含めて、運動会を楽しんでいて良かったです。
- ・2年3組のみ運動会が無くなったのは残念でした。かけっここの際、何走目かのアナウンスがあると有難いです。
- ・一生懸命に活動している姿をみて成長を感じ感動しました。また学年で色分けされていて観覧スペースはとても見やすかったです。素敵な運動会をありがとうございました。
- ・練習を一生懸命に頑張ったなという印象です。応援団のパフォーマンスはユーモアもあり、励みになりました。
- ・小学校最後の運動会みんなの種目も一生懸命真剣に頑張ってる姿に感動しました。気持ちをひとつにしたり真剣やからこそ勝負には悔しい気持ち嬉しい気持ちになったり、本当に感動ありがとうございました。
- ・笑顔沢山みれて感動しました。
- ・5年生ですが、時間のない中、毎日ソーラン節の練習を頑張って、みんなの元気な演技が見れてよかったです。
- ・運動会をたくさんのお子さんたちが楽しんでいる姿が見られ、清々しい気持ちになりました。各競技、赤白の点数の動向を気にする姿も、活き活きしていました！我が子に関しては、各々のかけっこにおいての目標を達成し、よく頑張ったと思います。
- ・毎日、家でダンスの練習をしていました。本番のダンス上手でした！大玉転がしや、徒競走も一生懸命でかっこよかったです！
- ・素晴らしい演技を、ありがとうございました。家でも、エイサーを練習したりして、頑張っているのが、伝わりました。当日は、無事に晴れて、皆の演技を見れたので、本当に良かったです。
- ・みんな、とても頑張ってました！毎日の練習も大変だったようで、いつもより疲れている感じでした。それでも最後まで頑張って取り組んでいて、立派でした。運動場のコンディションの問題もあったのか、リレーでこけてしまった生徒さんも数名いましたが、みんな、最後の最後まで、泣かずに、諦めずに、走り切っていて、素敵でした。来年も頑張ってください。



今年は、例年よりも早くインフルエンザが流行し、本校でも2年3組が、運動会前日10名の欠席・出席停止となりました。その前日の欠席者は1名、急な感染拡大に驚き、大阪市の学級休業の基準と照らし合わせてどうすればよいか悩んだ挙句、学校医とも相談の上、学級休業の措置をとりました。翌週2年生の運動会を行うと、いったんは考えお知らせしました。

学級休業になり参加できなくなってしまい、元気だった子どもたちには辛い思いをさせました。やむを得ないぎりぎりの決断であったとはいえ、運動会当日も、あの決断でよかったですのか、違うやり方はなかったのかと、自問自答を繰り返していました。

- ・2年3組だったので我が子は、運動会欠席でしたが、健康であったのに可哀想でした。可能ならば、予備日に全体運動会をずらして行って欲しかったです。（兄弟兼ね合い等）また、健康なら参加させて頂きたかったです。2年生1組2組は2回保護者は見るチャンスがあるのは不平等かと。また他のクラスの子達は2回も踊らなければ、走らなければ、少し負担があるので？と感じましたが宜しくお願ひ致します。皆様お疲れ様でした！後日、楽しみにしています。
- ・お世話になっております。このたびの運動会では、前日に突然「学級休業」となり、元気な子どもたちまで参加できなくなったりすることに、大変残念な思いしております。わが子も毎日一生懸命練習していただけに、前日の朝に急に出られないといふらされ、納得できずに涙を流していました。保護者としても、どう受け止めればよいのか分からぬほどの衝撃でした。こんな決断、あまりにひどすぎます。子どもたちの努力と気持ちも考えてほしかったです。感染症の流行時期であることは理解しておりますが、どのような基準で「30%」という数字を根拠に学級閉鎖を決定したのか、なぜ前日の朝という直前のタイミングで通知されたのか、体調に問題のない児童の教育活動（運動会への参加）を一律に制限する必要があったのかといった点について、非常に疑問を感じております。せっかくの行事を楽しみにしていた子どもたちの気持ちを、どうか少しでも汲み取っていただけたらと思います。別日での実施を検討してくださっていることですが、11/10の週と、あいまいに日程をきめていただいても平日ですし、夫も親戚も来られません。ですが、その際には子どもたちが笑顔で参加できるよう、心から願っております。
- ・出してやりたかったです。

上のような、保護者の方としては当然の思いである声もいただきました。そこで、教職員で検討した結果、2年生の運動会の競技・演技は平日にお実施するのではなく、できるだけ多くの方々に観覧いただける、11月29日の「ふれあい集会」の後に、「2年生運動会」として実施することにしました。当日は教職員全員でこの「2年生運動会」を成功させようと決めました。

でも、「それまでにまたインフルエンザなどによる欠席者が増えるのではないか」、「感染性胃腸炎の流行があるのでないか」、「天気はどうだろう」、「11月の末になって、寒くならないだろうか」など、心配ばかりでした。

当日を迎えました。雲一つない晴天、まさしく「小春日和」のもとで、「2年生運動会」を開催することができました。多くの方々にご覧いただき、2年生の子どもたちも、走って、（大玉を）転がして、元気に踊りました。

保護者の方の感想です。

- ・全体の運動会よりも子供たちをよりよく観察できた。
- ・小春日和の中、とても良い学年運動会を観ることができて幸せでした。子どもたちの楽しそうな顔や、頑張ってる姿、嬉しそうな顔を間近で観ることができて、こちらもとても元気になりました。ありがとうございました。

- ・一生懸命走る姿に感動したよ！ダンスはノリノリで可愛くて癒されました(*^*)みんな上手に踊れてたね！
- ・今回、行事のついての開催だったので、少し寂しかったのですが、参加できてよかったです。
- ・子ども達が生き生きしていて元気をもらいました。帰宅後、息子に感想を聞いたところ2年生全員で運動会ができて良かったと言ってました。"
- ・2年生そろって運動会が出来てとても良かったです。個人走も大玉ころがしも演技もとても上手でした。
- ・全年学年で出来て良かった。みんな楽しそうに踊って、大玉ころがしやかけっこ楽しそうでした。
- ・一年生の時は恥ずかしがってたダンスやリレーも少し成長して踊ってる姿を見せていただきました。
- ・友だちと楽しみながら、一生懸命に取り組む姿を見ることが出来て、とても感動しました。お忙しい中、2年生の運動会を開催していただき、ありがとうございました。"
- ・校長先生のお話から始めてくれてありがとうございます。シンプルに演技だけだと思っていたので嬉しいです。改めて運動会をして頂き、ほんとありがとうございました。良いポーションで撮影できて良かったです。子ども達も恥ずかしそうにしていて可愛かったです。
- ・みんな一生懸命の様子、かっこよくて楽しかったです。お疲れ様でした。
- ・全クラスそろって開催していただきありがとうございました。成長がみてとても嬉しかったです。
- ・忙しい中、子供たちや保護者の為に運動会を開催して頂きありがとうございました。平日でしたら参加出来なかつたので、今日行って下さった事に感謝です"
- ・延期になった時はどうなることかと心配しましたが、2年生みんなの一所懸命な姿、ダンスのかっこよさかわいさに心から感動しました。先生方も子供たちを励まし支えてくださいありがとうございました。
- ・11/1の運動会当日は1クラス欠けると寂しい感じがしましたが、2年生全員が揃った運動会が見えて良かったです。ありがとうございました！
- ・今年の運動会当日は2年生のひとクラスがお休みとなっていましたが、参観の日にみんなが揃って運動会をやり直すことが出来て本当によかったです。2年生の皆さんが一生懸命に練習した事を發揮している姿、とても素敵でした♪"
- ・2年生だけの運動会お疲れ様でした！！他の学年より沢山練習した分、みんなとってもかっこよかった。ダンスも上手だった！！沢山の人に見てもらえてよかったです。校長先生が教えてくれた小春日和に恵まれて、とっても素敵なお1日だったね。"
- ・一年間の成長を実感しました！！頑張っている姿を間近で見れてとても良かったです。"
- ・二年生だけでもすごく楽しかったです。開催していただきありがとうございました。"
- ・長い期間練習をがんばり、みんなで楽しく踊っている姿を見て感動しました。先生方にも追加で運動会を開催するにあたって追加の作業などに尽力していただき感謝しかありません。子ども達にも先生達にも感謝とねぎらいを伝えたいです。
- ・良かったです。二回も大変な中、子どもたちのためにありがとうございました。
- ・とても楽しみにしていたので、お天気も良く開催していただきありがとうございました。素敵な笑顔がいっぱいです、全力で頑張っていて、お友達を応援する素敵な声がたくさんあって楽しい運動会でした。ダンスも難しさもあり、子供もお家で上手になりたいんだと言ってたくさん練習をしていて、また一つ成長を見て嬉しかったです。また来年の運動会も楽しみにしています。
- ・一年生の時は恥ずかしがっていて上手くできなかったダンスも、今年は大きな動きで堂々と踊っていたことに成長を感じました。3組さんも揃って二年生全体の運動会も開催してくださりありがとうございました。子どもたちの頑張りが見えて良かったです。
- ・ダンスがとてもよかったです！ロボットダンスが可愛いかったし、曲にも合った動きで見ていて楽しかったよ！かけっこもカーブを上手に走っていたし、こけても諦めずに最後まで走り切る姿におもわず『がんばれ！』と声に出ていました。とても感動しました、素敵な運動会をありがとうございました！
- ・我が子よく頑張ってくれました。きちんとルールを守り全力で走って、上手に大玉を転がし、ダンスをしていました。目の前にいた私に手を降って退場して行く我が子はとっても可愛かったです。